
質問予定日
発言順

議席

番号

答弁者

1 町長

2 町長

1

監査委員

2 町長

1 町長

2 町長

3 町長

1 町長

2 町長

3 町長

4 町長

1

町長

教育長

2 町長

3 町長

4 町長

1

町長

教育長

2 町長

3 町長

4

町長

教育長

1 町長

2 町長

3 町長

1 町長

2 町長

3 教育長

1 町長

2 町長

3 町長

4 町長

1 町長

2 町長

3 町長

1 町長

2 町長

臨時・非常勤職員問題について

第三セクター問題について

森林経営管理法について

政治姿勢について

第二次京丹波町総合計画の進捗について

財政運営の健全化について

小学校再編について

高齢者施策について

7 6

谷山眞智子

（一問一答）

山田　　均

（一問一答）

1

岩田　恵一

（一問一答）

行政と京丹波町国際交流協会との連携について

8

農業振興対策について

非核自治体宣言について

10 10

11 13

北尾　　潤

（一問一答）

1 14

児童虐待対策について

令和元年第２回京丹波町議会定例会

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

梅原　好範

（一問一答）

「西日本豪雨災害」からの復旧状況と今後の防災対

策について

6 3

坂本美智代

（一問一答）

ごみ減量対策等について

地方衰退について

「森林経営管理法」の展開と林業活性化への取り組

みについて

9

3 8

隅山　卓夫

（一問一答）

三セクの運営について

新庁舎建設について

2 5

村山　良夫

（一問一答）

監査委員の職務の範囲と職責について

移住定住について

丹波地域開発㈱公金投入について

町道２３５号線の供用開始について

交通対策について

氏　　　名 件　　　　　　　　　　名

町内で増加する空き家の有効利活用と人口減少の鈍

化策について

防災について

学校給食の無償化について

新庁舎建設について

2

野口　正利

（一問一答）

森田　幸子

（一問一答）

憲法改正について

天皇制について

環境問題について

安全対策等について

6月7日

6月11日

地域おこし協力隊について

5

トイレの洋式化について

4

活性化について

9 4

東　まさ子

（一問一答）


